七福神舞は、

1月4日から15日の兩件舞は、かつては小正

1の両日、

月

「多くの方に八ツ田内七福神舞を見てほしい」 と話す三瓶会長

りを継承しています。岩字塩ノ崎地内の10点 無形民俗文化財のひとつです。 350年の伝統を誇る本宮市 ころに始まったと言い伝えら ハツ田内七福神舞保存会 [内七福神舞 -で伝統 元 明さん 指れ 0) 年 間 踊白定

会長としての思い

きています。 利用して練習しています。!! 12月から2月の農閑 の行事も入ったりと、 難しくなっ 仕 期 て会のを



子どもが演ずる七福神。かわいらし い仕草に拍手が送られます。

将棋クラブ (1~6年生対 クラブ (4~6年生対象)

また、少子高齢化で担い手である地区の子どもたちも少なくなってきました。以前は、県内はもとしたが、これからは、いかにしてしたが、これからは、いかにしてなっています。

かけて、地区内の家をまわります。現在は、1月7日の夕方から夜に近隣の村まで舞い込みましたが、

子どもたちの演ずるかわいい七

火男のおどけた仕

. 草

が

特

対する意識を高めて、すが、これからも保存福神舞を見に来ていた 継承していこうと思っ ■私の趣味 神毎 で、これからも保存会の活動 の場が見に来ていただいていた。 -舞を見に来ていただいていた市内外から多くの方々に っていま 伝統の舞 の方々に七

FM Mot.Com(**) 情報

あの声は、私です…



の大ザクラ保存会の役員もしてい生産組合の組合長も務め、塩ノ崎とになるでしょうか。白沢地区柿ながら農業が仕事と趣味というこゴルフをします。今は孫守をしゴルフをします。

《パーソナリティ紹介》

Em7

mot.com

- ラジオネーム: コスモひろ丸
- 本 名: 秘密
- 出身: 三春町
- **◆趣 味:**サッカー
- **▶担当番組:**ヒマの過ごし方

(毎週月曜日 午後9時~)

リスナーに一言:

毎週緊張しながら話しています。 よかったら聞いてください。



▼元気に活動する子どもたち



ます。 さんの参加をお待ちしてい も始まりますので、

に来てください

また、キッズボランティア

していますので、

ぜひ遊び

今月の

正彦さん 石橋

MASAHIKO ISHIBASHI (和田字岩角)

野球も大好きという石橋さん。プロ 野球も開幕し、東北楽天を応援してい るそう。

また、「福島が生んだヒーロー中畑監 督率いる横浜DeNAにも期待してい ます。ぜひ日本を明るくしてほしい」 と話していました。

5



▲生涯スポーツマンを目指す石橋さん

会館の2階にあります。

|園東側に建つ本宮市福祉

児童館

は

みずいろ

想 の 随

を

知っていますか?こ

0) で

は、

社会人10年目の頃です。

皆さん、

_は

はねくら」

にはねくらするようになっ

ます。 多く使うようです。 のことをこう呼んでい に言わせると、 いちゃんばあちゃんら はねくら」なのです。 地方では、 ルマラソンもみな 私がホンシコ 主に年配の方が かけっこ 駅伝も (本気

夏秋冬、 これたのだと思います。 地形 ナー うことができました。 なく楽しみながらここまで続けて て始めたので、自分としては無 抜ける爽快感と、 スを走る醍醐味 手 としてではなく市民ランナー だった友人の影響で走り始 詩 を生かして起伏に富 ズでは毎週日曜早朝 そのときに入った白沢ラ 県内では、 移りゆく自然の中を駆 がありました。 走る喜びを味わ 有望な長距 元々、 んだコー 白沢 غ ل 離

ります。 なんだと。 震災直後の教訓に通じるもの そして走ることの楽しさをこれか する気持ちを忘れてはならな ポーツができるということに感謝 であり普段特に気にしていないこ とができるということ、 たことがあります。 も伝えていきたいと思います。 これまで子どもたちに話 実はそれがとても大切なこと このように元気に走るこ 健康な体で好きなス それは去年の 当たり してき が あ

0

0

武田尋和さん(本宮字舘町)

来月は、

の予定です。

らうコーナーをたくさん

体を動かし、

楽しんでも

るので、 です。 帰り、 利用しています。 違う雰囲気です。 させたり、いつもとは少し やかになりますが、 業日は6年生まで利用でき は動き回り、 わとびなど遊びを見つけて ロックやままごと、卓球、 の1年生から3年生が平日 ブは、 遊びをまとめたり、 もとみや放課後児童クラ 宿題を済ませると、 夏休みなどの長期休 本宮市立本宮小学校 人数が増えてにぎ 元気いっぱい 学校から 上級生 発展

児童館

高橋 朋久 館長

【放課後児童クラブ登録児童数】 (平成24年4月1日現在)

ています。 ちの健やかな成長を見守っ や将棋ボランティアの皆さ とみやっ子たちに思いっき 本宮で行います。元気なも を中央公民館とサンライズ んも一緒になって子どもた けでなく図書ボランティア を生活目標に掲げ、 わせ最後まで頑張る子ども る子ども③みんなで力をあ 守って友だちと仲良く遊べ できる子ども②決まりを て①はっきりとあいさつの イベントの「子どもまつり」 5月12日には児童館 児童クラブの生活を通 職員だ 大

広報もとみや5月号 10